

Mediante un nuevo comunicado, la Asociación de Funcionarios del Hospital de Quilpué expresó en horas de la noche del domingo 30 de enero del presente “nuestra preocupación, debido a la notoria falta de ambulancias operativas del Hospital de Quilpué, ya que deben salir de circulación por motivos tan absurdos como, por ejemplo, la compra equivocada de un repuesto para las camillas”, advirtió el presidente de Fenats Quilpué, Marcelo Ahonzo.

#### Anuncio Patrocinado

Asimismo, el dirigente indicó que no debe disponerse de la totalidad del personal de atención extrahospitalaria (personal de ambulancia) para cubrir en la Unidad de Emergencia. “Es un hecho que ocurre y entendiendo que muchas veces es necesario reforzar dicha unidad debido a la alta demanda de atenciones y de la gran cantidad de pacientes hospitalizados en esta misma. Sin embargo, por causa de estas determinaciones, el hospital quedé sin la posibilidad despachar ambulancias en caso de presentarse alguna emergencia”, subrayó.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ahonzo explicó que, como consecuencia de la problemática de falta de ambulancias en el Hospital de Quilpué, a través de la cooperatividad regulada por el Servicio de Atención Médico de Urgencias, SAMU, Viña del Mar, “debemos depender del resto de los hospitales de la red y de su acotada cantidad de móviles, puesto que deben cubrir las necesidades propias de su sector situación que evidentemente afecta el tiempo de espera de dichas urgencias”.

Bajo esta regulación, el dirigente señaló que “han existido situaciones en las cuales SAMU Viña del Mar ha despachado una ambulancia para concurrir a un llamado de Quilpué, quedando a la espera de que llegue un móvil del Hospital de Quilpué, dando como argumento el que no trasladarán al paciente de no haber disponibilidad de camilla debido al colapso de la Unidad de Emergencia del recinto, ya que de lo contrario tendrían que quedarse ‘atrapados’ en Quilpué, a la espera de atención, por lo que se quedan junto al paciente en su domicilio por más de una hora y media”, resaltó, agregando que “claramente, estas situaciones no contribuyen a brindar una oportuna atención de urgencia”.

y tú, ¿qué opinas?